

2021年12月28日

各位

近江鉄道株式会社

本線における列車脱線事故について

この度、近江鉄道本線の岡道踏切道付近において、除雪のために運行した試運転電車が脱線する事象が発生いたしました。当該踏切道および当社線をご利用のお客さま、また近隣にお住まいの皆さまには、大変ご迷惑・ご心配をおかけいたしましたことを深くお詫び申し上げます。

本件につきましては、監督官庁である近畿運輸局へ報告しております。

また、当該車両にお客さまは乗車しておらず、運転士および同乗していた鉄道係員にけがはありません。

詳細は、下記のとおりです。

記

1. 発生場所 本線 彦根口駅構内 岡道踏切道付近
2. 列車情報 彦根駅発八日市駅行き、試第91列車（2両編成）
※試運転電車であり、営業電車ではありません。
3. 状況 2021年12月27日（月）13時48分頃、除雪のために当該踏切道を15km/h以下で走行中、先頭車両の前台車第1軸が進行方向左側に脱線したものの。
4. 対応 本件に関して、運輸安全委員会による事故原因の調査に誠実に協力し、再発防止に全力を挙げて取り組んでまいります。なお、当該車両は、運輸安全委員会の許可を得て復旧作業完了後、彦根駅構内の車庫に入庫いたしております。

以上